



# 欉 KEYAKI

第13号  
2019.10.11  
発行

## 天气に恵まれ、



## 大成功に終わった体育大会！ 笑顔が咲き誇りました！！その2

今日で中間考査も終わりました。手ごたえはどうですか。後で「テスト前質問教室」の様子も載せますが、多くの方が参加していましたね。体育大会での頑張りが、この中間考査にもつながってくれればと願っています。

さて、今号も体育大会の振り返りの続きです。

### 【3年生を中心に、思いのこもった応援合戦】

今年度の応援合戦も見ごたえがありました。赤団、青団ともにみなさんの思いが伝わってくる演技でした。3学年にまたがる大人数で行う応援合戦。どちらの団も工夫を凝らし、団結力を感じさせる中身でした。練習がスタートしたところから見ていましたが、特に3年生の頑張りは見事でした。丁寧に1,2年生を指導し、当日も大きな声で後輩たちを引っ張る姿は、逞しく、そして温かさを感じました。毎年、良き伝統が引き継がれており、うれしく思いました。



特に演技中のみなさんの笑顔がとても素敵で、見ている人たちに勇気と元気を与えたと思います。みなさんの熱い思いが爆発した、素晴らしい応援合戦でした。



## 2年生が心肺蘇生法の講習を受けました



10月2日(水)の5.6時間目に2年生が保健体育の授業の一環で、心肺蘇生法の講習を受けました。豊中市北消防署能勢町分署から3名の隊員の方に講師としてお越しいただき、心肺蘇生法や応急処置などについて教えていただきました。

第2体育館で行われた心肺蘇生法の講習では、練習用の人形を2人に1体用意していただき、実際に心臓マッサージなどを体験しました。どの生徒も真剣に取り組み、貴重な体験ができた2時間でした



## 能勢高校・豊中高校能勢分校文化祭



10月5日(土)には、連携校である能勢高校・豊中高校能勢分校の文化祭が開催されました。天候に恵まれたこの日は、早くから保護者の方や地域の方が来られており、本校からも前期と後期の生徒会役員が協力してゲームコーナーで出店し、それ以外にも参加していた能勢中生は多かったように思います。

オープニングでは豊中高校能勢分校2年生による南中ソーランや、ダンス部や軽音楽部の発表などもあり、本校の卒業生もイキイキと取り組んでいる姿が印象的でした。



## テスト勉強頑張りました

本日終わった中間考査。みなさん、頑張れましたか。大成功に終わった体育大会に続き、来週には学習発表会が迫ってきました。学習発表会に向けての準備も進めていく中での中間考査でしたが、今回もテスト1週間前から「テスト前質問教室」が連日開催され、各教室には多くの生徒がテスト前勉強に励む姿が見られました。各教科の先生方も、熱心にみなさんからの質問に答え、アドバイスをくださっていました。

今日はテストも終わり、ホッとしていることでしょうか。来週にはテストが返ってきます。いつも言っていることですが、大切なのは、返却された直後の復習です。間違ったところを再度しっかり頭に叩き込んで、定着させてこそ意味があります。点数を見て終わりではなく、今後に活かしてほしいと思います。

